
令和３年度 第３回 経営協議会 議事要録

日 時 令和３年１０月６日（水）１０：００～１１：５５ 

場 所  ※ ビデオ会議システムにより開催 

（構 成 員）益議長，石田委員，和泉委員，井戸委員，河村委員，久間委員，髙橋委員，武井委員，

土屋委員，佐藤委員，水本委員，渡辺委員，藤野委員，川端委員，井村委員，小山委員 

（構成員以外）小倉監事，三矢監事，三原副学長，岡村副学長，髙田副学長，桑田副学長， 

屋井副学長，伊東副学長，岡田副学長，湯浅副学長，関係部課長 

○ 議事に先立ち，学長から，参考資料１に基づき，令和３年１０月から就任した委員について紹介

があった後，委員から挨拶があった。 

○ 令和３年度臨時経営協議会議事要録（案）の承認

○ 審議事項

１．国立大学法人東京工業大学無期雇用職員就業規則の一部改正について

佐藤理事・副学長から，資料１に基づき，教育・研究系無期雇用職員制度の導入に伴い，本

規則において所要の改正を行うことについて説明があり，審議の結果，これを了承した。 

２．国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書（令和３年度）につい

て 

佐藤理事・副学長から，資料２－１及び資料２－２に基づき，国立大学法人ガバナンス・コ

ードにかかる適合状況等に関する報告書（令和３年度）について説明があり，審議の結果，こ

れを了承した。 

○ 報告事項

１．国立大学法人東京工業大学第４期中期目標・中期計画（素案）について

 佐藤理事・副学長から，資料３－１に基づき，令和３年９月末に文部科学省に提出した国立

大学法人東京工業大学第４期中期目標・中期計画（素案）の修正版について報告があった後，

引き続き，資料３－２に基づき，本学が第４期中期目標期間に戦略的に取り組む事項等につい

て説明があった。 

【主な意見等】 

・多様な評価軸を作るということは必要だと思うが，全ての評価軸で大学として満点取る

ことはあり得ないことなので，益学長の時代に東工大はここが強いんだから圧倒的に強

くするとか，ここを補強しないといけないとか，アクセントをつけたマネジメントが必

要ではないか。

・研究者を育成していくことも大事だが，日本はOECD諸国の中で大学院進学率が非常に低

い。広く多くの日本の国民が修士までの教育を受けている社会を実現していく中で，９



割近い学生が大学院へ進学すること自体，非常に東工大の強みで，その強みをさらにも

っと強くして社会にアピールすることもご検討いただきたい。 

 

２．会計監査人の選任について 

  藤野理事・副学長から，資料４に基づき，会計監査人の選任について報告があった。 

    

３．資金の運用状況に関する報告について 

  藤野理事・副学長から，資料５－１から資料５－５に基づき，国立大学法人東京工業大学余

裕金運用取扱細則第２６条第３項の規定に基づく余裕金の運用状況について報告があった。 

 

○ 大学運営の諸問題について 

・コロナ禍で学長自身も動けなかったと思うが，産学連携については影響があるのか。 

→ 致命的な影響は受けていないが，産業界へ引き続き働きかけていく。 

 

○ その他 

１．次回開催について 

   学長から，次回は，令和３年１１月２９日（月）１５：００から，事務局１号館２階会議室

でビデオ会議システムとの併用により開催する旨の案内があった。 

 

以  上 

 

 

資 料 

１．国立大学法人東京工業大学無期雇用職員就業規則の改正について 

２－１．国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書（令和３年度）（案） 

２－２．令和３年度国立大学法人東京工業大学における国立大学法人ガバナンス・コードの対応

状況（案） 

３－１．国立大学法人東京工業大学第４期中期目標・中期計画（素案） 

３－２．アクションパッケージの策定に向けて 

４．国立大学法人における会計監査人の選任について（通知） 

５－１．資金の運用状況に関する報告について 

５－２．(別添１)資金運用状況について（2021年４月～６月運用分） 

５－３．(別添２)令和３年度資金運用方針＜一部変更＞ 

５－４．(別添３)令和３年度資金運用方針に基づく運用計画について 

５－５．(別添４)為替リスクに対する行動方針の一部見直しについて 

 

参考資料 

 １．国立大学法人東京工業大学経営協議会委員名簿（2021.10.1） 

２．国立大学法人東京工業大学経営協議会規則 


